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Premesso
che nei giorni scorsi è stata diffusa la notizia della ripartenza, grazie a capitali e

management marchigiani, della Arenaways (operatore ferroviario privato);
che tale azienda, a partire dalla seconda metà di giugno, con Trenhotel (treno di lusso in

grado di consentire anche il trasporto di auto al seguito) garantirà i collegamenti notturni
tra Torino e Reggio Calabria e Torino e Bari;

che grazie ad un accordo con  Trenitalia  i biglietti potranno essere acquistati anche
nelle biglietterie e sul sito delle Ferrovie dello Stato garantendo in tal modo, in una proficua
logica di collaborazione, una migliore e più veloce fruibilità del servizio da parte dei cittadini;

che tali collegamenti prevedono, per il momento, tre corse settimanali notturne;
che tuttavia il collegamento Torino-Bari non prevede alcuna sosta nelle Marche;
Tutto ciò premesso il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se è vero quanto riportato in premessa
ed in tal caso, visti i numerosi tagli e disservizi da parte di Trenitalia registratisi a danno
della nostra regione, come mai anche nel caso di tale operatore privato siano state ancora
una volta palesemente  ignorate le Marche. Il sottoscritto chiede inoltre di conoscere le
iniziative che saranno intraprese con tale operatore privato allo scopo di prevedere un
razionale  pacchetto di offerte che possa essere utile sia per i viaggiatori della nostra
regione che per i turisti interessati al nostro territorio.


